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Стоит просто вопрос в сердце и говориться если всю свою жизнь-свет отдашь ради
людей, тогда они спасутся через Отца. Не стоит вопрос тогда они спасутся  через тебя
как Сына. Нет такого понятия как я, здесь отдача, а не получение для передачи.
Поэтому здесь тот кто на против, а на против Отец. А если подумал о себе тогда нет
жертвы и все распятие напрасно. Здесь очень тонкая вещь, и кто думает что, взяли и
прибили тело и все, тот ошибается и не понимает, что одна мысль о себе, делает из
дающего получающего, в одно мгновение.       Как только Петр сказал Господу, сжалься
над собой, мгновенно последовал ответ, отойди от меня сатана. Это говорит, что
малейшее для себя, уже не из себя. Бина не может светить вообще, это внутренний свет
исходящий из сосуда к источнику, от которого и снизошел.Это Алеф свет и бет сердце
то есть вместе Отец. А воскресает Бен сын и это сердце бет из которого выходит свет
нун, то есть в отраженном виде между Алеф и Бет. Поэтому в букве нун две нун, как два
лица в одном. Поэтому после воскрешения Он им дал из своей Головы Святого духа.
Алеф давит сверху, а Бет с низу, а Сын вдыхает и выдыхает свет нун 50, в отраженном
виде две нун, это 100- куф или Кадош, Святой Дух. Всех Блах.
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